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本报讯 本赛季! 뾭尔"库兹马凭借

着常规赛的惊艳表现成为湖人球迷的新

宠儿# $六一%儿童节期间!这位不久前

刚刚入选 !"# 新秀最佳阵容的前锋来

到陕西省渭南市实验初级中学!参与 $%&

!"# 篮球场捐赠仪式!并与当地的孩子

们一起享受了一段特别的篮球之旅# 这

座精美的篮球场由上海市体育总会为孩

子们捐赠!냙事通为学校捐赠电视#

活动当日正值 !"# 总决赛首场开

打! 库兹马先与全校师生一同欣赏骑士

与勇士两强之间的激烈对抗! 后又以教

练身份为孩子们上了一堂生动的篮球训

练课#训练结束后!库兹马将学生分为红

蓝两队! 以蓝队教练的身份给小球员讲

解战术!给他们带来了难忘的美好记忆#

#谢笑添$
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争议背后是商业联盟价值观的体现
!"#ퟜ决赛首战多次关键判罚引发舆论哗然

球迷们或许永远也记不清布拉瑟斯

与摩尔的模样 ! 尽管对于 !"# 而言 !

他们都算得上是老熟人# 作为裁判! 前

者效力联盟廿五载! 如今已是第七次执

法总决赛! 后者更是出道 '( 年! )* 次

站上总决赛舞台# 在骑士与勇士于总决

赛的连续第四年相遇中! 两位资深裁判

做到了哪怕是杜兰特或是库里都无法

$企及% 的成就&&&无数球迷与媒体目

睹了勒布朗"詹姆斯总决赛首战荡气回

肠的 +) 分表演! 떫在赛后这三天时间

内 ! 伟大的孤胆英雄却因为两位裁判

$싙为% 了舆论的配角# 骑士的加时赛

溃败是否因误判而蒙受冤屈' 质疑或是

为裁判辩解! 诸多美国本土媒体给予了

截然不同的回应#

훊疑最多的 !룄判 "웤实
毫无争议

影响比赛走势的错误吹罚不止一

次! 这是人工执法中难以避免的部分!

떫那次被球迷们提及最多的 $改判 %!

裁判组的表现却并无争议&&&第四节最

后时刻! 勇士落后一分! 杜兰特在持球

突破时撞倒了进攻限制区外的詹姆斯#

向来擅长阅读比赛的詹皇选择了完美的

位置倒下! 底线端执法的摩尔做出了与

多数球迷一致的反应! 뎯另一侧底线方

向用力挥拳示意进攻犯规# 对于这一关

键判罚! 裁判们慎之又慎# 经录像回放

反复确认! 摩尔坚定了詹姆斯并未踏入

进攻限制区的判断! 却发现了另一处细

节( 엶撞即将发生时! 后者的右脚曾微

微挪动! 上半身躯干亦微微倾斜! 是一

次并不典型的 $非法防守站位%#

之所以 $不典型%! 只因如此微小

的移动虽违背规则! 在实际判罚中却往

往会被裁判忽视# 这也就是为何担任直

播嘉宾的前 !"# 裁判史蒂夫"볖维在最

终判罚结果出炉前一再重申! $这是一

次艰难的判决 ! 希望大家尊重裁判 #%

以规则文本为标杆! 这次改判算得上明

察秋毫 ! !"# 官方发布的裁判报告亦

验证了这一观点# 至于裁判是否有权改

判! 更无争议# 根据两年前修改的最新

规则! 末节最后两分钟! 裁判只有在无

法判断防守方是否踩入进攻限制区时才

有权要求录像回放! 떫回看时可以根据

场上任何违规行为进行改判# 其实! 就

连联盟官方报告都未曾注意到的一点

是! 在那个充满争议的时刻! 就在摩尔

示意进攻犯规时! 一侧边线的布拉瑟斯

则比出了阻挡的手势# 两位当值裁判意

见相左并无定论! 严格而言! 这都不能

算是 $改判%#

!쳡高比赛观赏性"폢越规则

然而! 这并非全场唯一引起质疑的

判罚# 根据官方发布的最后两分钟裁判

报告! 关键时刻球场上曾出现了两次漏

判! 一次是勇士前锋格林包夹詹皇时不

必要的拉手! 另一次则是常规时间最后

的平局时刻! 骑士队后卫乔治"希尔罚

球不中! 떫格林提前进线未被吹罚# 按

照规则! 希尔本应重新站上罚球线! 떫

基于骑士队后卫 $,"史密斯抢到了前场

篮板! 骑士获利! 裁判并未暂停比赛#

尽管指出了这次漏判! 官方报告的态度

却很暧昧! 并未如常规做法将其归类于

$不正确的漏判 )-./0%%1/2 !0.34566*%!

而是在漏判描述前加了一个定语! $无

关紧要 )-77521%856*%#

从最近数个赛季季后赛出现的诸多

争议判罚来看! 裁判的判罚依据除了规

则文本! 也有一定程度的结果导向! 目

的则正如不少媒体所提及的那样&&&提

高比赛观赏性# 无论是在那次模棱两可

的判决中倾向于落后方勇士! 或是在骑

士有机会以运动战进球绝杀时无视格林

的提前进线! 룅莫能外# 甚至! 这一特

点从场内延续到了场外#

总决赛首战加时赛! 骑士前锋汤普

森最后时刻因在防守勇士后卫利文斯顿

时恶意抬肘而遭驱逐! 并在下场前与格

林发生冲突# 冲突发生时! 汤普森队友

乐福从替补席上站起走向人群劝架# 尽

管汤普森的防守动作被判二级恶意犯规

多少让人有些难以理解! 떫在被驱逐后

仍主动推搡却理应招致禁赛的处罚# 至

于乐福善意的行为! 或许会勾起资深太

阳球迷在大卫"斯特恩执掌联盟的时代

并不愉快的记忆&&&(99: 年西部半决

赛! 当马刺前锋霍里故意放倒太阳队传

奇后卫纳什后! 斯塔德迈尔等多位太阳

球星从替补席冲入场内# 这是联盟至今

仍明令禁止的行为! 小斯等人亦悉数遭

致禁赛处罚# 然而! 自萧华任 !"# 总

裁后! 联盟处理类似问题的态度就变得

飘忽不定# 根据官方的处罚结果! 乐福

与汤普森均能在北京时间今晨的总决赛

第二场中登场# 쳈若失去这两大内线支

柱 ! 本就账面实力堪忧的骑士更加难

以与卫冕冠军抗衡 ! 就像两年前的总

决赛第四场 ! 官方也并未对詹姆斯从

格林头上跨过的违反体育道德行为追加

禁赛处罚#

从某种角度而言! 相较于恪守规则

文本! 不打破所谓平衡! 或者说保留比

赛的看点或许才是联盟更看重的部分!

而这自然就是商业联盟价值观的体现#

샯皮远未到!쯉口气"뗄时候
国足客场 ( 比 9 볨难击败泰国%퇇洲杯前磨合的机会屈指可数

实力也好! 运气也罢! 国足总算

是在上周六以 ( 比 9 的比分跨过了泰

国这道坎! 这场胜利让球队主帅里皮

避免了重 蹈 卡 马 乔 和 高 丰 文 的 覆

辙&&&这两位国足前任主帅正是在面

对泰国队时遭遇失败! 失去外界信任

进而遭到解职#

此前连续输球的国足和里皮凭借

击败缅甸和泰国为自己赢得了宝贵的

时间和信任! 떫胜利背后的含金量到

底有多少却值得深思# 无论如何! 这

两场胜利都配不上里皮在击败泰国后

所说的那句话! $在亚洲范围内! 我

们球员的技术能力可以赢下任何对

手#% 希望 $틸狐% 这番表态的目的只

是为了提振队员们的自信! 因为这样

的胜利至多只能让里皮和国足 $뒭口

气%! 想 $松口气% 뿖怕还需等到亚洲

杯结束之后#

磕磕绊绊的过程令人忧虑

如果没有颜骏凌和武磊! 国足与

泰国一役的结果或许就将改写# 这听

上去似乎有些绝对! 떫来自上港的这

两位球员的确成为了左右本场比赛结

果的主要角色! 其中武磊用两次破门

为球队锁定胜局! 颜骏凌则以多次神

扑救力保球队城门不失#

比赛技术统计也从侧面证明了这

场 ( 比 9 듦在一定水分! 在射门+ 打

中门框范围和角球三项进攻数据统计

上 ! 泰国队均以 )) 比 ;+ < 比 * 和 =

比 < 햼据优势# 对手还在中国队禁区

内两次遭受犯规! 如果主裁判的执法

标准稍稍严格一些的话! 至少一个可

以判罚为点球# 总而言之! 在面对同

样打入世预赛十二强赛的泰国队时 !

里皮的球队并没能表现出令人信服的

实力! 也没有在 >9 分钟内踢出与 ( 比

9 的结果相匹配的内容 ! 这支国足的

整体技战术能力依然苍白#

与苍白的技战术相比! 精神斗志

方面的改变或许成为了里皮对球队满

意的一大理由# 在经历了包括中国杯

在内的四场惨败后! 里皮曾非常直白

地表示自己对很多球员的斗志不满 !

直言 $选错了人%! 这才有了他在本次

集训用于洋+ 웓成+ 黄紫昌等新面孔

顶替几名功勋老将# 从目前来看! 他

的这一选择起到了效果! 尽管击败泰

国一战的过程磕磕绊绊! 떫球队至少

在精神层面有了改变! 这也恰恰成为

里皮赛后谈论的重点! $我对球员们

的斗志很满意! 大家的精神面貌达到

了教练组的要求! 正因为大家的斗志

和团结球队才获得了好的结果#%

对阵缅甸和泰国这样的球队! 斗

志也许能帮助国足取得胜利! 떫在亚

洲杯这场大考中! 或许就无法起到决

定性作用了#

룼新换代只是刚开始

众所周知! 明年 ) 月的阿联酋亚

洲杯将成为里皮的一场大考! 能否率

队在这项赛事中取得好成绩将直接关

系到 $틸狐% 的续约问题# 届时里皮

是否会重新启用郜林+ 럫潇霆+ 黄博

文这些成名老将尚不得而知! 떫按照

中国足协的要求对国足阵容进行更新

换代却是一个绕不开的任务#

事实上里皮已经开始着急了# 在

与缅甸比赛的第二天! 国足与被抽调

了四名主力的上港 ?() 队进行了一场

教学比赛! 当看到自己的队员在面对

一支俱乐部梯队时只赢了 ) 比 9 后 !

站在场边的里皮难忍怒火# 更多新鲜

血液的加入! 意味着国足必须为重建

付出更多努力# 在结束与泰国队的比

赛后! 国脚们将迎来久违的假期! 里

皮则前往重庆观看 ?(* 国足的热身

赛! 他依然希望能从这支球队中挑选

出更多球员来加速对成年国足的调整#

目前距离亚洲杯还有大半年! 留

给意大利人的时间却并不多# 根据安

排! 今年国足还会有三次集训! 与六

支球队进行热身赛! 已经确定的赛程

是 > 月上旬球队作客西亚与卡塔尔 +

巴林交手! )9 月在主场迎战叙利亚 #

虽然里皮目前拥有颜骏凌+ 武磊以及

郑智+ 컢曦等几位核心! 떫如何通过

随后不多的集训和热身赛机会让更多

新人融入国家队体系才是最大难点 !

这比他执教初期要困难得多! 当时里

皮使用的大批广州恒大队员对他的战

术非常了解#

!本报记者 陈海翔

中国名宿为?)>国足点赞
两大足球怀旧赛事于申城举行

范志毅 + 퇮晨 + 李毅 + 李玮锋 +

彭伟国! 这些球迷们耳熟能详的球星

上周末聚集到一起! 出战在上海进行

的两大怀旧赛事 $超级企鹅足球名人

赛% 和 $上海国际传奇球星邀请赛%#

在组队与里瓦尔多+ 卡洛斯+ 马特拉

齐+ 西芒+ 西塞等传奇球星一较高下

的同时 ! 这些曾站在中国足球最顶

峰的名宿们也谈到了各自对中国足

球现状的看法! 他们纷纷表示 ! ?)>

国足在熊猫杯上的表现令人鼓舞 !

떫接下来如何培养好这批球员将非

常重要#

范志毅在接受记者采访时表示 !

自己从这批 ?)> 队员身上看到了希

望 ! $我认为这批队员的自信心很

足! 熊猫杯三场比赛不管落后或者领

先 ! 队员们都能在 >9 分钟内贯彻教

练的战术打法! 这批孩子的执行力很

强 # 熊猫杯拿到冠军是件很好的事

情! 希望在接下来的亚青赛上大家也

能有像熊猫杯这样的发挥 #% 与此同

时! 范志毅还表示! 接下来如何调教

这批队员将非常重要! $当看到他们

的天赋之后! 接下来作为我们教练和

俱乐部来讲! 必须给他们提出更高的

要求! 也只有这样才能帮助他们继续

提高#%

此番来到上海参赛的李毅则表

示 ! 外界应该适当降低对这支球队

的关注度 ! 从而让球员们获得更为

宽松的成长环境 ! $这支球队在一

起的时间比较长 ! 打得也比较熟练 !

的确非常有实力# 떫我觉得! 这批队

员接下来需要更加低调! 媒体和球迷

也需要给这支球队减压# 要知道正式

比赛和友谊赛完全是两回事 ! 不给

他们太多压力或许更有利于队员们

的成长#%

除此之外 ! 퇮晨和彭伟国认为 !

中国足球未来的出路只有继续紧抓

青训# 퇮晨说( $其实大家也都看到

了! 目前中国足球在国字号系列队伍

方面的可选人才并不多! 我认为断档

期已经到来! 中国足球现在需要继续

抓青训! 只有把青训抓好了人才储备

多了! 国字号才能有更多的选择! 希

望大家更有耐心! 中国足球现在需要

时间#%

!本报记者 陈海翔

!本报记者 谢笑添

中华传统体育文化助力体教结合
第五届上海市学生龙文化全能赛奉贤落幕

本报讯 #记者谢笑添$ 龙舟竞速

挥洒汗水+ 龙狮齐舞展现民族精神!

第五届上海市学生龙文化全能赛昨天

在上海海湾国家森林公园开幕# 来自

)= 个区 (99 余所学校的 +999 多位学

生组成了 +9 支龙舟队 + +) 支风筝

队 + +( 支龙狮队 ! 以自己的方式演

绎中华传统体育文化#

赛事举办五年来! 申城众多大中

小学组织开展了龙舟+ 龙狮+ 风筝文

化体育活动! 丰富了学生的课余体育

活动! 推动了体教结合的发展! 搭建

了传统文化进校园的育人平台! 펿现

出众多创新发展的方式#

在舞龙赛场! 上海城建职业学院

舞龙队成立已有七年# 七年间! 学院

逐渐形成氛围 ! 在公共体育课程中

开设舞龙课程 ! 修课学生达到近万

人次 # 同样把舞龙舞狮运动作为培

养学生德育+ 智育+ 体育全面发展重

要工作的还有上海市山阳中学! 学校

老师甚至为此专门编写了舞龙校本教

材 # 详尽的内容表述让学生全面系

统了解了龙狮运动这一传统文化的

起源及内涵! 以及蕴藏着的民族精神

和情结#

传统龙文化不仅有众多国内学生

的参与! 本次赛事期间更是出现了不

少外国面孔# $以前只在电视上看过

中国人划龙舟! 看起来简单! 其实学

问太大了#% 说这话的小伙子来自比

利时! 뻅个月前才来到上海工商外国

语学校学习的他取了个中文名字叫寿

龙瀚! 进入新环境后! 他做的第一件

事就是加入学校龙舟队! 很快就被龙

舟运动以及背后博大精深的中华传统

文化深深吸引! 而这也帮助他更好地

融入了新的集体#

!쳥育儿童节"뮶乐上演

本报讯 刚刚过去的儿童节! 上海

的孩子们获得了一份运动 $大礼包 %#

上周末! 由上海市体育局+ 上海市教委

联合开展的 $庆六一 % (9); 年上海市

青少年体育俱乐部少儿体育开放日活动

在全市展开! )); 家青少年体育俱乐部

公益开放! 吸引了万余名家长与孩子共

同以运动的方式度过有意义的六一节#

本次活动以 $快乐运动 + 人生赢

家% 为主题! 活动名额在推出短短几个

小时内便被一抢而空# 经过四年积累!

$庆六一% 青少年体育俱乐部开放日活

动已成为沪上青少年亲子运动盛会# 上

海市体育局科教处 )青少年体育处* 负

责人张漪表示! 接下来将力争把公益开

放形成常态! 希望通过 $少儿体育开放

日% 活动! 把全市的青少年体育力量凝

聚起来! 打造属于申城青少年自己的体

育嘉年华# #陈海翔$

体彩开启世界杯竞猜盛宴
本报讯 #记者谷苗$ 뛭罗斯足球世

界杯即将点燃战火! 中国体育彩票也为

球迷和彩民们备好了丰盛的竞猜大餐#

自 (9)9 年南非世界杯以来! 体彩

竞彩游戏已连续三届开售世界杯赛事#

今年!世界杯全部 =< 场比赛都将纳入竞

彩足球游戏的竞猜对象#其中!前两轮小

组赛的 *( 场比赛自 = 月 : 日起可进行

投注!第三轮小组赛将从 = 月 () 日起陆

续接受投注! 淘汰赛阶段则将在对阵球

队产生后第一时间开始接受投注#

上线以来备受彩民青睐的竞彩足球

单场胜平负玩法! 将在今年夏天与世界

杯相遇 # 根据销售安排 ! 世界杯全部

=< 场比赛均可进行胜平负 )或让球胜

平负* 单场投注! 也可进行总进球数+

半全场胜平负 + 比分等玩法的单场投

注# 单场竞猜将增加购彩者中奖体验!

폈其在进入淘汰赛阶段后! 随着比赛数

量减少+ 分量增加! 单场竞猜将让购彩

者尽享 $一击制胜% 的竞猜乐趣#

对于铁杆球迷而言! 最关心的无疑

是 $大力神杯% 뮨落谁家! 而世界杯冠

军 + 冠亚军竞猜游戏成为球迷支持心

仪球队的直接途径# 本届世界杯冠军+

冠亚军竞猜游戏已于今年 * 月 = 日世

界杯开幕倒计时 )99 天之际提前开售!

并将贯穿大赛始终! 与购彩者一起见证

王者的诞生#

此外! = 月期间! 传统足彩共有四

期胜负游戏 + 뻅期 = 场半全场游戏和

)< 期 < 场进球游戏含有世界杯比赛 #

其中 ! )< 场胜负游戏的第 );9:+ 期 +

第 );9:= 期和第 );9:: 期全部由世界杯

小组赛组成! 第 );9:; 期预计由世界杯

与挪超混搭组成, 而 < 场进球彩+ = 场

半全场等小盘玩法的赛程编排更加灵

活! 几乎不需要与其他联赛进行混搭!

让购彩者享受纯粹的世界杯竞猜#

相比四年前的巴西世界杯让中国

球迷不得不熬夜观赛 ! 뛭罗斯世界杯

时差仅五小时! =< 场比赛中有 *= 场在

北京时间 (* 时前开赛# 不过! (; 场在

凌晨 ( 时之后开赛的比赛中! 包括了四

场 )@; 决赛+ 两场 )A< 决赛和两场半决

赛等重量级较量# 为方便购彩者投注!

世界杯期间竞彩足球游戏将延后销售截

止时间! 直至当晚最后一场世界杯比赛

开始之前# 在 (+ 个比赛日中! 有 (( 天

销售截止时间在次日凌晨 ( 时! 其中 =

月 )= 日将延长至次日凌晨 * 时#

在与购彩者共享世界杯激情的同

时! 中国体育彩票也履行国家公益彩票

的职能! 쎿一注体彩竞猜游戏彩票中!

将有 );B至 ((B的资金用于社会公益

事业#

벫限运动公开赛举行

本报讯 随着滑板+ 小轮车等项目

加入奥运大家庭! 申城极限运动氛围不

断升温 # 上周六 ! (C); 年上海城市业

余联赛极限运动公开赛在新江湾城

DEF 滑板公园举行! ((+ 名少年儿童选

手和 +; 名成人选手参与角逐#

作为向小轮车项目发展最安全+ 有

效的启蒙运动! 儿童平衡车近年来备受

青睐# 本次比赛共有 *: 名小选手入围

儿童平衡车决赛! 年龄最小的仅两岁!

孩子们的热情参与和精彩表现! 展现中

国极限运动的未来希望# 青少年滑板决

赛则有 *< 名选手展参与比拼! 比赛首

次采用动作赛规则! 并相应提高难度!

激励青少年选手勇敢挑战自我#

除比赛之外! 滑板+ 平衡车体验环

节让赛事不仅是一个竞技平台! 也成为

了项目展示+ 推广的舞台# 活动还首次

引进了攀爬自行车表演赛! 多维度展示

极限运动的魅力! 让更多人可以近距离

了解+ 参与极限运动# #폱泰$

쇵翔助力申城少儿跑

本报讯 久未现身公众场合的刘翔

昨天亮相黄浦滨江 ! 为上马 DG11H I

系列赛耐克少儿跑鸣枪! 并与视障儿童

跑者一同跑完全程# 作为上马系列赛!

本次赛事分为少儿迷你马拉松 )<J( 公

里 * 及亲子家庭跑 )* 公里 * 两大项

目# 其中! 少儿迷你马拉松线路完全取

自上海国际马拉松赛后半段赛道! 也刚

好是上马赛道的十分之一#

对于越来越多小朋友参与跑步运

动! 致力于青少年体育公益事业的刘翔

颇感欣慰! 떫贴心的他在祝福孩子们成

长之余不忘送上提醒! $小朋友只要想

动就应该出来运动! 떫安全第一# 要尽

量在体育场馆里运动! 而不是水泥地#

运动期间要有家长的陪伴! 运动前也要

先掌握运动技巧和姿势#% #谢笑添$

커磊在最近两场热身赛中包揽国足三个入球! 훰渐证明了自己的能力" 쫓觉中国

参与龙舟运动让孩子们更贴近传统文化" 本报记者 谢笑添摄


